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Prefeito busca recursos em 
Brasília para Angra dos Reis
Restauração de Convento São Bernardino é uma das prioridades

O prefeito de Angra dos 
Reis, Cláudio Ferreti, esteve em 
Brasília entre os dias 10 e 12 de 
fevereiro, participando de en-
contros estratégicos com repre-
sentantes do Governo Federal 
e lideranças políticas, visando 
o fortalecimento das parcerias 
institucionais e captação de 
novos recursos e investimentos 
para os projetos municipais.

No primeiro dia, Ferreti se 
reuniu com o senador Vene-
ziano Vital do Rêgo (PB), em 
um encontro articulado pelo 
Secretário de Parcerias e Inves-
timentos de Angra dos Reis, 
Eduardo Galdino. A conver-
sa teve como foco estreitar o 
diálogo institucional e abrir 
caminhos para novas parcerias 
voltadas ao desenvolvimento 
de Angra dos Reis.

No dia seguinte, o prefei-
to participou do Encontro de 
Novos Prefeitos e Prefeitas, 
realizado no Centro de Con-
venções Ulysses Guimarães. O 
evento abordou programas do 
governo federal e reuniu ges-
tores municipais de todo o país 
para discutir a implementação 
de políticas públicas.

Ferreti esteve também na 
sede da Confederação Nacio-
nal de Municípios (CNM) 
para tratar da captação de 
investimentos para a restau-
ração do Convento São Ber-
nardino de Sena, patrimônio 
histórico de Angra dos Reis. 
A proposta também inclui a 
criação de um projeto de in-
terpretação turística, visando 
fortalecer a identidade patri-
monial e impulsionar o turis-
mo cultural na região.

Estrada  

Angra-Bananal

Na sede da Agência Nacio-
nal de Transportes Terrestres 
(ANTT), o prefeito discutiu a fe-
deralização da rodovia RJ-155 e a 
construção da estrada Angra-Ba-
nanal, obra que reduzirá o trajeto 
para a Rodovia Presidente Dutra 
em aproximadamente uma hora. 
As propostas visam melhorar a 
mobilidade regional e fortalecer a 
infraestrutura viária.   

Também no Ministério do 
Transporte, Ferreti participou 
de uma reunião com Leonardo 
Cezar Ribeiro, Secretário Nacio-
nal de Transporte Ferroviário e o 
Chefe de Gabinete da Secretaria 
Nacional de Transporte Rodo-
viário Rafael Leme. Na ocasião, 
o objetivo foi viabilização de 
uma rede ferroviária que ligará o 
Porto Seco de Varginha à Angra 
dos Reis, que faz parte do Plano 
Nacional de Ferrovias, potencia-
lizado a economia do município.

- O encontro na Agência 
Nacional de Transportes Ter-
restres (ANTT) representa um 

passo estratégico para o desen-
volvimento de Angra dos Reis. 
Os novos projetos previstos no 
chamamento público têm o po-
tencial de impulsionar a econo-
mia local, gerando benefícios 
em diversos setores. Além dis-
so, reforçamos a importância 
da federalização da RJ-155 e a 
nossa intenção de incluir a ro-
dovia em uma futura concessão, 
garantindo mais segurança e 
melhores condições para todos 
os motoristas que trafegam por 
ali – destacou o prefeito Cláu-
dio Ferreti.

Outro compromisso foi a re-
união no Ministério do Turismo 
para a formalização do Consórcio 
Integrado de Turismo da Costa 
Verde (CITUR), envolvendo 
os prefeitos de Angra dos Reis, 
Paraty, Mangaratiba, Rio Cla-
ro e Itaguaí. A iniciativa busca 
promover o turismo regional de 
forma integrada e captar recursos 
para o setor.

Em seguida, o prefeito se 
reuniu com a ministra da Saú-
de, Nísia Trindade, e a deputa-

da federal Laura Carneiro para 
tratar da liberação de recursos 
para os hospitais municipais de 
Angra dos Reis. A pauta incluiu 
melhorias na estrutura e amplia-
ção do atendimento de saúde no 
município e a continuidade dos 
serviços oferecidos no Hospital 
da Praia Brava.

No último dia da agenda em 
Brasília, Ferreti participou de 
uma reunião na TIM para discu-
tir patrocínios a projetos e even-
tos municipais. Ainda na capital, 
encontrou-se com o deputado 
federal Marcelo Crivela, tratando 
da destinação de emendas par-
lamentares para investimentos 
em ações sociais e infraestrutura. 
Encerrando a viagem, o prefei-
to esteve com representantes do 
Banco de Desenvolvimento da 
América Latina (CAF) para ne-
gociar financiamentos destinados 
a projetos de fornecimento de 
água e saneamento em Angra. O 
objetivo é garantir recursos para 
investimentos em mobilidade, 
infraestrutura e desenvolvimento 
econômico.
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Cláudio Ferreti se reúne com lideranças em Brasília para captar recursos para o muncípio

VR reforça quadro de 
médicos especialistas

A Secretaria Municipal de 
Saúde vem reforçando o qua-
dro de médicos especialistas da 
rede municipal para atender à 
demanda da população. Neste 
mês de fevereiro, muitas das fi-
las que apresentavam dificulda-
des foram solucionadas, como 
as de cirurgia vascular, cirurgia 
dermatológica, endocrinope-
diatria e neurologia adulta.

“Neste mês de fevereiro, fo-
ram contratados uma cirurgiã 
dermatológica, uma cirurgiã 
vascular, uma endocrinopedia-

tra, uma fonoaudióloga e uma 
neuropediatra. Além disso, 
ampliamos o contrato de uma 
gastropediatra para aumen-
tar a oferta de atendimentos e 
contratamos dois ortopedistas 
e um otorrinolaringologista”, 
explicou a diretora do Depar-
tamento de Controle, Regu-
lação, Avaliação e Auditoria 
(DCRAA) da SMS, Sheila 
Rodrigues. Ela lembrou que a 
prefeitura oferece atendimento 
médico em 47 especialidades 
na rede pública municipal.

Segurança do carnaval 
de Barra Mansa terá 
drones e câmeras

As atrações do carnaval 
começam na próxima semana, 
em Barra Mansa. Para garan-
tir a diversão dos foliões, re-
presentantes da Secretaria de 
Ordem Pública (Semop) e da 
Fundação Cultura (FCBM) 
se reuniram nesta segunda-
-feira (17), para ajustarem os 
últimos detalhes da seguran-
ça durante os cinco dias de 
festas -  de 28 de fevereiro a 4 
de março. O encontro aconte-
ceu na sede do 28° Batalhão 
da Polícia Militar, em Volta 
Redonda, e contou com a 
participação do comandante, 
o tenente-coronel Moisés Sar-
demberg.

De acordo com o secre-
tário de Ordem Pública de 
Barra Mansa, Daniel Abreu, a 
segurança do evento, que será 
realizado na Avenida Roose-
velt Brasil, no Centro, contará 
com câmeras de reconheci-
mento facial e drones. “Além 
desses equipamentos na ave-
nida e no entorno, também 
contaremos com mais de 110 
guardas municipais, policiais 

militares e seguranças contra-
tados, fora os que já estiverem 
trabalhando na escala normal 
do dia. Estamos preparados 
para assegurar a diversão dos 
foliões. Com certeza teremos 
uma grande festa”, destacou 
Abreu.

Segundo o presidente da 
FCBM, Alexandre Cane-
da, cerca de 25.000 pessoas 
devem curtir o carnaval nos 
cinco dias de folia. “Estamos 
nos últimos ajustes da nossa 
programação e os foliões po-
derão contar com um ambien-
te familiar, com atrações para 
os adultos, jovens e crianças. 
Para animar a nossa festa, te-
remos grandes artistas de re-
ferência do carnaval carioca. 
Isso tudo em uma estrutura 
diferenciada, que contará com 
posto médico, área de alimen-
tação, espaço kids e as forças 
de segurança”, destacou Ca-
neda, convidando todos para 
participar.

A programação completa 
do carnaval de Barra Mansa será 
divulgada nos próximos dias.
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Forças de segurança discutem medidas para 
assegurar que foliões tenham proteção nas ruas
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Saae-BM distribui água de 
graça e pontos de ônibus

Neto envia à Câmara 
mensagem com aumento 

Limites da LTF

Prefeito ficam sem aumento

Feira cultural em Falcão

Auxílio aos moradores

Com o objetivo de apoiar 
a população durante a 
onda de calor excessivo 
prevista para esta semana 
no Sul Fluminense, o Ser-
viço Autônomo de Água 
e Esgoto de Barra Mansa 
está distribuindo copos 
de água potável nos prin-
cipais pontos de ônibus 
da cidade. De acordo com 
o diretor executivo do 
Saae, José Geraldo San-

tos, o Zeca, a medida visa 
garantir o bem-estar dos 
cidadãos em um período 
em que as temperaturas 
poderão ultrapassar os 
40°C, entre esta segun-
da-feira, dia 17, e a quarta-
-feira, dia 19.  Os copos de 
água potável estão sendo 
distribuídos em pontos 
estratégicos de ônibus, fa-
cilitando o acesso da po-
pulação à hidratação.

A Prefeitura de Volta Re-
donda enviou à  Câma-
ra Municipal, projeto de 
lei com a proposta de 
reajuste salarial para os 
servidores. O projeto foi 
enviado ao Legislativo na 
semana passada e prevê 
correção de 5% nos ven-
cimentos, retroativos a 
1º de fevereiro. Com isso, 

os servidores recebem 
o reajuste no próximo 
pagamento. O prefeito 
Antonio Francisco Neto 
destaca que a porcen-
tagem de reajuste está 
acima da inflação acu-
mulada entre fevereiro 
de 2024 e janeiro de 2025 
calculada pelo IPCA, que 
foi de 4,56%.  

“A proposta de aumento 
salarial é um reconheci-
mento ao excelente ser-
viço realizado por nossos 
funcionários, e mais uma 
vez temos por objetivo 
dar um aumento acima 
da inflação. Gostaríamos 

de poder oferecer ainda 
mais, porém corremos 
riscos de perdas de recei-
tas em 2025, sem esque-
cer dos limites impostos 
pela Lei de Responsabi-
lidade Fiscal”, declarou o 
prefeito Neto.  

O aumento de 5% será 
aplicado aos vencimentos 
dos servidores e diretores 
da administração direta, 
autarquias, fundações e 
empresas públicas, entre 
outras, assim como os ina-
tivos, pensionistas, fun-

ções de confiança, cargos 
de comissão e secretários. 
O único subsídio a não re-
ceber aumento será o do 
prefeito. O  menor venci-
mento pago pelo governo 
municipal será de quase 
R$ 2,1 mil.

O distrito de Falcão, em 
Quatis, vai receber nes-
te domingo (23) a Feira 
Livre Cultural de Falcão. 
Tradição na comunidade, 
a edição marcará as fes-
tividades carnavalescas 
com uma programação 
de pré-carnaval. O evento 
começa a partir das 8 ho-
ras e segue até às 20h, na 

praça do distrito, e conta-
rá com diversas atrações 
musicais e atividades de 
lazer. A partir das 8 horas 
acontecerá uma partida 
de futebol no campo da 
comunidade entre os ti-
mes Fúria FC e Master 20. 
Mais tarde, às 13 horas, co-
meça o som mecânico e 
músicas com DJ.

Os locais de distribuição 
são a Avenida Dário Ara-
gão, a Rua José Marce-
lino de Camargo – atrás 
da Lojas Americanas; e a 
Rua Presidente Getúlio 
Vargas, na Beira Rio – in-
formou. Ainda de acordo 
com Zeca, a iniciativa re-
flete o compromisso do 
Executivo em priorizar as 

ações que ligadas à saú-
de. “Por determinação do 
prefeito, a saúde e o con-
forto da população estão 
em primeiro lugar. Diante 
disso, nesses dias de calor 
intenso nós iremos au-
xiliar os moradores e ga-
rantir que todos tenham 
acesso à água potável”, 
completou.
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Arquivo

Furlani ajuda na entrega de água para moradores

Subsídio do prefeito Neto não tem reajuste

POR SONIA PAES
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